

Discours du Khalifatullah Hazrat Munir A. Azim ^(atba)

(23 Mars 2020 * 29 Rajab 1441 AH le soir)

Après avoir salué tous ses disciples (et tous les musulmans) du monde entier avec la Salutation de paix, Hadhrat Muhyi-ud-Din (atba) a lu le Tashahhoud, le Ta'ouz, et la Sourate Al-Fatiha, et il a ensuite axé son discours sur le:

JOUR DU MESSIE PROMIS

23 MARS 1889 - 23 MARS 2020

Aujourd'hui cela fait exactement 131 ans depuis le premier serment d'allégeance sur ordre divin que prit le Messie Promis Hazrat Mirza Ghulam Ahmad (as) de ses suivants.

Le Messie Promis (as) a dit : « Ceci est un ordre de Dieu: À dessein d'apprendre ce que sont la foi véritable, la pureté véritable, l'amour pour le Seigneur, l'abandon d'une vie d'iniquité, d'insouciance et d'infidélité, les chercheurs de vérité doivent prêter devant moi le serment d'allégeance (Bai'ah).

Que ceux qui s'en sentent capable me rejoignent, Je partagerai leur douleur et m'efforcerai d'alléger leur fardeaux. À travers mes prières et mes soins attentionnés, Dieu les bénira, à condition qu'ils se conforment, de tout leur cœur, aux conditions du pacte d'allégeance qui sont divinement inspirés.

Ceci est un ordre émanant de Dieu, que je vous transmets aujourd'hui — la révélation y relative (reçue en Arabe) est la suivante: 'Ta décision prise, place ta confiance en Dieu et construis l'arche sous Notre supervision et en accord avec Notre révélation.' Ceux qui prêtent devant moi le serment d'allégeance, le prêtent devant Dieu. La main de Dieu est au-dessus de leurs mains. » (Green Announcement le 1^{er} Décembre 1888, p.241 Tableegh Risalat, Vol 1 p. 145).

Suite à cette révélation, Hazrat Mirza Ghulam Ahmad (as), fit ses disciples prêter le serment d'allégeance, pour la première fois, le 23 Mars 1889, à Ludhiana, en Inde. « Par Sa pure grâce et Sa singulière magnanimité, Dieu a fait des prières et des soins attentionnés de mon humble personne un moyen grâce auquel seront rendue évidents les saines facultés et capacités de ceux qui ont prêté le serment d'allégeance devant moi - sa sainte Majesté m'a empli d'enthousiasme pour m'atteler à la tâche de discipliner leurs cœurs. »

Deux mois plus tard, Hazrat Mirza Ghulam Ahmad (as) se rendit à Ludhiana, et le 23 Mars 1889, eut lieu l'établissement official du Mouvement Ahmadiyya. Le Docteur Molvi Noor-ud-Deen fut le premier à faire le serment d'allégeance à la main du Messie Hazrat Mirza Ghulam Ahmad (as). Alors qu'il construisit sa clinique à Bhera, le docteur Molvi Noor-ud-Deen entendit parler de la revendication d'Ahmad (as), et il se rendit à Qadian pour en savoir plus. Il n'avait l'intention que d'y passer une nuit. Mais le médecin resta quelques jours de plus à la demande du Messie.

Ces quelques jours se transformèrent en quelques semaines. Le docteur Molvi Noor-ud-Deen fit transporter tous ses livres à Qadian et il donna des instructions à ce qu'on vendit sa clinique à moitié terminée. Il vécut à Qadian pour le reste de sa vie. Suite à des révélation, Hazrat Mirza Ghulam Ahmad (as) se mit à attendre d'autres révélations plus précises. Il savait qu'il lui fallait d'autres directives, et il résolut de se soumette à une *Chilla* (une retraite de 40 jours de méditation et de prière en solitaire durant laquelle on cherche la communion avec Dieu).

Cette période de méditation et de prière a toujours été observé par les hommes saints à travers les âges ; Hazrat Mohammad (pssl) à la cave de Hira, Moïse (as) l'observa sur la montagne; Jésus (as) l'accomplit lui aussi dans le désert. De nombreux hommes pieux firent de même afin de chercher l'aide de Dieu.

Hazrat Mirza Ghulam Ahmad (as) n'arrivait pas cependant à se décider sur le lieu où il pourrait entreprendre un tel exercice; et ce ne fut qu'en Janvier 1886 que Dieu lui révéla qu'il devait se rendre à Hoshiārpur, une petite ville. Apprenant que Hazrat Mirza Ghulam Ahmad (as) avait décidé de s'y fixer pour un certain temps, un citoyen de Hoshiārpur mit à sa disposition une petite maison à deux étages dans un faubourg de cette ville.

Hazrat Mirza Ghulam Ahmad (as) accepta l'offre, et à la fin de Janvier 1886, il quitta Qadian pour Hoshiārpur, dans un char à bœufs. À leur requête, trois de ses compagnons l'accompagnèrent. Alors qu'ils traversaient la rivière Biyas dans un bateau d'un autre âge et qui faisait eau de toutes parts, Hazrat Mirza Ghulam Ahmad (as) rassura ses compagnons en leur disant qu'en dépit du danger de se noyer, le fait même d'accompagner un saint homme dans de telles conditions permet d'espérer qu'on atteindrait la terre ferme sain et sauf.

Aussitôt installé dans cette maison, Hazrat Mirza Ghulam Ahmad (as) demanda à l'un de ses compagnons de lui apporter ses deux repas quotidiennes, les poser par terre et partir sans lui adresser un seul mot. Le vigile ne devait permettre personne de lui parler. Ce n'était que les vendredis que Hazrat Mirza Ghulam Ahmad (as) quittait la maison en compagnie de ses fidèles pour se rendre à une mosquée peu fréquentée située dans un jardin public en dehors de la ville et là il dirigeait les prières.

À travers lui, Dieu Le Tout Puissant accomplit maintes miracles et montra Ses signes extraordinaires. *Alhamdoulillah*.

Donc, à la fin de mon discours, je dois souligné que Hazrat Mirza Ghulam Ahmad (as) de Qadian (1835-1908) revendiqua être le Messie Promis et Mahdi en 1889. Sa mission témoigna des hauts et des bas, mais Dieu Le Tout Puissant ne l'abandonna jamais et accomplit Ses promesses dans maintes façons extraordinaire.

Aujourd'hui, nous, les suivants du Messie Promis du siècle passé avons reçu de la part de Dieu en ce siècle-ci cette bénédiction extraordinaire de vivre les temps bénites de révélations et de prophéties divines. Par Sa grâce immense, Allah a élevé Son Calife, humble suivant de Mohammad (pssl) et d'Ahmad (as). Que Sa grâce, Sa pitié, Sa protection et Sa lumière touchent tous mes suivants sincères jusqu'au Jour du Jugement Dernier.

Toutes les louanges appartiennent à Allah. Que Ses bénédictions soient toujours répandues sur Mohammad (pssl) et que Sa grâce et Ses révélations descendent toujours sur Ses serviteurs élus de l'Oummah Mohammadiyya afin de préserver l'authenticité et la véracité de l'Islam dans le monde. *Amîne*.